

Die Mitglieder des Gleichstellungsausschusses der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät der Christian-Albrechts-Universität Kiel freut sich ab 2024 jährlich einen Genderpreis der Fakultät im Rahmen der Hochschultagung vergeben zu dürfen!

Die CAU sowie die Fakultät für Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen sind bestrebt, durch die Vergabe des Genderpreises exzellente wissenschaftliche Abschlussarbeiten auszuzeichnen, die die Geschlechterperspektiven in besonderer Weise berücksichtigen.

Für das Jahr 2024 werden zwei Preise zur Verfügung gestellt:

- für eine Masterarbeit mit einem Preisgeld in Höhe von 500 Euro
- für eine Bachelorarbeit mit einem Preisgeld in Höhe von 250 Euro

Antragsberechtigt sind Studienabsolvent*innen, die ihre Abschlussarbeit innerhalb des Zeitraums 1. Januar 2022 bis 30. September 2023 an der Agrar- und Ernährungswissenschaftlichen Fakultät fertig gestellt haben.

Die Mitglieder des Gleichstellungsausschusses der AEF sichtet die eingegangenen Bewerbungen und beschließt im Einvernehmen den*die Preisträger*in.

Für die **Auswahlentscheidung** sind folgenden Kriterien maßgeblich:

- Die Geschlechterperspektive wird in der Arbeit in besonderer Weise berücksichtigt, muss aber nicht im Fokus der Arbeit stehen.
- Die Arbeit leistet einen Mehrwert und wesentlichen Beitrag (wissenschaftliche Relevanz) zur Geschlechterforschung der jeweiligen Disziplin.
- Alternativ zu der Herausarbeitung des Genderaspektes können auch herausragende Arbeiten von Personen eingereicht werden, für die im Fachbereich eine geschlechterbezogene Ungleichheit besteht.

Zusammen mit der Arbeit muss folgendes eingereicht werden:

- eine kurze Zusammenfassung, in welcher der Gender-Aspekt herausgestellt wird, oder alternativ einen kurzen Erfahrungsbericht, in welchem die eigene geschlechterbezogene Ungleichheit im Fachbereich kurz dargelegt wird,
- die Thesis selbst inklusive Note,
- ein unterschriebenes Empfehlungsschreiben des/der betreuenden Professor*in oder des/der Co-Betreuer*in eingereicht werden.

Es werden nur Arbeiten berücksichtigt, welche vollständig als eine pdf-Datei bis zum **30. September 2023** beim Team der Gleichstellungsbeauftragten eingereicht werden.

Kontakt

Dr. Julia Annette Schreiner
Wilhelm-Selig-Platz 6, Raum 111
Telefax: [+49 431 880-4421](tel:+494318804421)
gleichstellung@aef.uni-kiel.de

Dr. Britta Pitann
Am Botanischen Garten 20, R30b
Telefon: [+49 431 880 1424](tel:+494318801424)
gleichstellung@aef.uni-kiel.de

Sahar Kretschmer, M. Sc.
Hermann-Rodewald-Str. 2, R19
Telefon: [+49 431 880-5024](tel:+494318805024)
gleichstellung@aef.uni-kiel.de

The members of the Equal Opportunity Committee of the Faculty of Agricultural and Nutritional Sciences at Kiel Christian-Albrechts-Universität is pleased to be able to award an annual Gender Prize of the Faculty within the framework of the University Conference starting in 2024! The CAU as well as the Faculty of Agricultural and Nutritional Sciences strive to honor excellent scientific theses that take gender perspectives into account in a special way by awarding the Gender Prize.

For the year 2024, two prizes will be made available:

- for a master thesis with a prize money of 500 Euro
- for a bachelor thesis with a prize money of 250 Euro

Eligible to apply are graduates (m/f/d) who have completed their thesis within the period January 1, 2022 to September 30, 2023 at the Faculty of Agricultural and Food Sciences.

The members of the Equal Opportunity Commission of the AEF will review the applications received and decide on the awardee in consensus.

The following **criteria** are decisive for the selection decision:

- The gender perspective is given special consideration in the work, but need not be the focus of the work.
- The work makes an added value and significant contribution (scientific relevance) to gender research in the respective discipline.
- As an alternative to highlighting gender aspects, an outstanding work may be submitted by individuals for whom gender inequality exists in the respective discipline.

The following must be submitted with the paper:

- a brief summary highlighting the gender aspect or, alternatively, a short experience report briefly outlining your own gender inequality in the respective discipline,
- the thesis itself, including grade,
- a signed letter of recommendation from the supervising professor or co-supervisor must be submitted.

Only papers submitted in its entirety as a single pdf file to the Equal Opportunity Officer Team by **September 30, 2023** will be considered.

Contact

Dr. Julia Annette Schreiner
Wilhelm-Selig-Platz 6, Raum 111
Telefax: +49 431 880-4421
gleichstellung@aef.uni-kiel.de

Dr. Britta Pitann
Am Botanischen Garten 20, R30b
Telefon: +49 431 880 1424
gleichstellung@aef.uni-kiel.de

Sahar Kretschmer, M. Sc.
Hermann-Rödewald-Str. 2, R19
Telefon: +49 431 880-5024
gleichstellung@aef.uni-kiel.de